



# 亀中だより

No.36 令和3年12月7日 文責:岡田



For The Students!

## 続々と届く亀中生の活躍!

スポーツの秋、文化の秋にふさわしく、部活動、夏の作品募集結果などから、続々と生徒の活躍の知らせが届いていますので、紹介させていただきます。

### ハンドボール県選抜選手 JOC 全国大会へ

3年生伊藤汰智さん、柴田啓吾さん、坂璃音さんの三人は、ハンドボールの三重県選抜チームに選ばれ、先日行われた東海地区の予選を勝ち抜き、ジュニアオリンピックカップ全国大会への出場が決まりました。大会は12月22日から徳島県で行われます。全国の舞台でのさらなる活躍が楽しみです。がんばってください!

### ヤングリーグ選手権全国ベスト8 ヤングリーグ中日本選抜

3年生山川瑠輝さんは硬式野球チーム鈴鹿ヤングで活動されています。今年はヤングリーグ選手権全国大会ベスト8のほかヤングリーグ中日本選抜選手としてヤングリーグ選抜倉敷少年野球大会で3位となるなど活躍されました。ヤングリーグ選手権ではホームランを含む打率5割の大活躍でした。これからの活躍も楽しみです!

### 亀山商工会議所 創立70周年作文コンクール

亀山市商工会議所が今年創立70周年を迎え、11月20日に記念式典が行われました。70周年を記念して市内3中学校2年生を対象に「10年後の私たちのまち、亀山」をテーマにした作文コンクールが行われ、373人の応募の中から、本校の岡村海苺さんの作文「亀山、発展の道筋」が最優秀賞を受賞されました。当日は式典の中で表彰式があり、本人による作文の朗読が行われました。いずれの場面でも凛々しく、しっかりとした姿がありました。おめでとうございます。

### 税の作文・人権ポスター コンクール

夏休み作品募集からのうれしい知らせです。税の啓蒙を目的に行われた「税についての作文コンクール」で3年生平尾のあさんが三重県教育委員会賞を受賞されました。また、人権啓発のために行われてきた「人権」に関するポスターの審査において、3年生山中萌々華さんの作品が優秀作品に内定いたしました。山中さんのポスターは三重県人権センター等での展示のほか、人権啓発カレンダーにも使われるそうです。来年のカレンダーでは7月にこの作品を見ることができそうです。おめでとうございます!

### 軟式野球鈴亀選抜

軟式野球部3年生:吉井洸稀さん、藤善啓正さんの二人が鈴亀選抜チームの一員として活動し、ナガセケンコーカップ優勝、中日本中学生軟式野球選抜大会準優勝などの成績を収められました。鈴亀選抜チームは、部活動の引退後も練習を重ね、このほかにも複数の大会に出場し、活躍されています。おめでとう!

### 駅伝県大会出場!

11月5日、鈴鹿川河川敷で鈴亀地区駅伝大会が開催され、男女ともに6位に入賞し、三重県大会へも出場しました。県大会は11月20日に四日市で行われ、男女ともに鈴亀地区の代表として健脚を披露してくれました。

なお、鈴亀地区大会では、ジュニアオリンピックでも活躍した林里音さんが各校のエースが揃う1区で見事区間賞を受賞されました。